
assemblée lundi, et ils ont aussi adopté des résolutions de condoléances.

Feu sir A. A. Dorion était tenu en grande estime à Vaudreuil où il allait toujours passer la belle saison et sa mort y a causé un véritable chagrin.

LA SOCIÉTÉ SAINT-JEAN-BAPTISTE.

Les officiers de la société Saint-Jean-Baptiste ont figuré dans le cortège avec leurs insignes et ce fait démontre que dans les associations nationales comme dans les associations politiques on ressent vivement la perte causée par la mort de sir A. A. Dorion.